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Внеочередной XXI съезд Коммунистической партии Советского Союза

Д Н Е В Н И К  С Ъ Е З Д
Утреннее заседание 3 февраля

Внеочередной XXI съезд КПСС. НА СНИМКЕ: дел е
гаты и гости съезда после перерыва направляются в зал  

йзаседани:
Фото В. Кунова и А. Стужина.
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Утреннее заседание XXI съез
да Коммунистической партии Со
ветского Союза 3 февраля откры
вается под председательством 
тов. 3. Т. Сердюка.

Слово предоставляется Минист
ру обороны СССР маршалу Со
ветского Союза тов. Р. Я. Мали
новскому. От имени всего лично
го состава Советских Вооружен
ных Сил передает он делегатам 
съезда пламенный боевой привет.

—  Я счастлив доложить XXI 
съезду, —  заявляет товарищ Ма
линовский,— что весь личный со
став Советской Армии, Авиации 
и Флота единодушно и полностью 
одобряет контрольные цифры 
развития народного хозяйства 
ССОР на 1959— 1965 годы и за
веряет родную партию, Советское 
правительство и весь наш народ 
в том, что Вооруженные Силы 
Советского Союза сделают все 
необходимое для того, чтобы обес
печить мир и безопасность нашей 
Родины для успешного выполне
ния программы развернутого 
строительства коммунистического 
общества.

Империалисты грозят нам мо
гуществом своей авиации, воен
но-морского флота, продолжает 
товарищ Малиновский. Мы можем 
на это ответить, что это уже 
относительно устаревшие средст
ва войны, есть более грозные и 
новейшие средства —  межкон
тинентальные баллистические 
ракеты. Их, действительно, не 
остановишь никакими средства
ми ПВО, и они способны неотвра
тимо доставить водородный заряд 
колоссальной мощи в любую точ
ку земного шара. В этом сомне
ваться’.не приходится, ибо первая 
подобная им ракета триумфально 
взвилась в космос и теперь с 
гордостью носит советский вым
пел вокруг Соднца.

Оратор напоминает о воинст
венных заявлениях американ
ских и английских деятелей, про
поведующих «превентивную» 
войну против СССР. Руки корот
ки, господа, заявляет товарищ 
Малиновский. Затем он останав
ливается на политике агрессив
ных кругов, возлагающих надеж
ды на западногерманский бундес
вер, на блок НАТО, подогреваю
щий подлые замыслы любителей 
реванша.

В заключение своей речи то
варищ Малиновский заявляет:

—  Нет сомнения, что успеш
ное осуществление семилетнего 
плана развития народного хозяй
ства СССР еще больше укрепит 
оборонную базу нашего Отечест
ва, позволит еще лучше оснастить 
наши Вооруженные Силы новей
шим вооружением и техникой.

На трибуне тов. Ф. Р. Козлов.
—  Важным условием решения 

исторической задачи —  строи
тельства коммунизма, —  говорит 
оратор, —  является обеспечение 
дальнейшего технического про
гресса в народном хозяйстве. 
Когда мы говорим о мирном эко
номическом соревновании социа
лизма с капитализмом, необходи

мо постоянно помнить указания 
Владимира Ильича Ленина о том, 
что берет верх тот, у кого вели
чайшая техника, организован
ность, дисциплина и лучшие ма
шины.

Более половины намеченного 
на семилетие роста производи
тельности труда, говорит това
рищ Козлов, должно быть достиг
нуто в результате внедрения но
вой техники. Это практически 
означает, что за семилетие будет 
осуществлено техническое пере
вооружение всех отраслей народ
ного хозяйства. Оно будет во мно
гих случаях носить характер под
линно технической революции. 
Исключительная роль в техниче
ском перевооружении всех отрас
лей народного хозяйства принад
лежит машиностроительной про
мышленности.

Товарищ Козлов приводит ряд 
примеров, показывающих, какое 
большое народнохозяйственное 
значение имеет модернизация 
оборудования, широкое внедре
ние поточного метода производст
ва, применение более прогрессив
ной технологии и совершенного 
оборудования, улучшения конст
рукции машин, резкое сокраще
ние отходов металла при обработ
ке детали.

Оратор указывает на необходи
мость дальнейщего развития 
■электроники и радиотехники, без 
которых н е ' может успешно раз
виваться автоматизация и комп
лексная механизация производст
ва. Говоря о размахе научно-ис
следовательских работ, обеспечи
вающих высокие темпы дальней
шего технического прогресса, он 
сообщает, что только в текущем 
году на развитие науки государ
ством выделяется более 27 мил
лиардов рублей.

По темпам роста производи
тельности труда, говорит далее 
товарищ Козлов, Советский Союз 
идет впереди капиталистических 
стран. Если производительность 
труда в нашей промышленности 
ежегодно возрастает на шесть —  
семь процентов, то в промышлен
ности Америки —  только на пол
тора— два процента. Однако не 
надо забывать, что по уровню 
производительности труда Совет
ский Союз еще отстает от Амери
ки и нам предстоит многое сде
лать, чтобы в этом решающем 
деле догнать и перегнать США.

За семилетие производитель
ность труда в промышленности в 
расчете на одного работающего 
должна возрасти на 45— 50 про
центов. Чтобы успешно решить 
такую задачу, указывает тов. 
Козлов, мы должны сосредоточить 
свои усилия на осуществлении 
намеченной партией программы 
внедрения новой техники, комп
лексной автоматизации и механи
зации производственных процес-, 
сов, модернизации оборудования, 
совершенствования технологии 
производства, специализации 

предприятий, а также улучшения 
организации труда.

Остановившись на преступной

деятельности антипартийной 
группы Маленкова, Кагановича, 
Молотова, Булганина и Шепило- 
ва, оратор отмечает, что, разгро
мив и отбросив кучку раскольни
ков и фракционеров, партия еще 
больше укрепила свои ряды и 
еще выше подняла великое зна
мя марксизма-ленинизма.

Слово предоставляется тов. 
М. Г. Первухину.

—  Претворяя в жизнь решения
XX съезда,—говорит оратор, — 
партия осуществила в короткие 
сроки такие крупнейшие меро
приятия, как перестройка управ
ления народном хозяйством, ме
ры по подъему сельского хозяй
ства и укреплению колхозного 
строя, расширению прав респуб
ликанских и местных органов и 
многое другое. Все это привело к 
дальнейшему значительному ро
сту социалистической экономики, 
подъему творческой активности 
советского народа в коммунисти
ческом строительстве, управле
нии государством.

В то время, как вся наша пар
тия и весь народ включились в 
активную борьбу за претворение 
в жизнь этих важнейших меро
приятий, заявляет товарищ Пер
вухин, антипартийная группа 
Маленкова, Кагановича, Мо
лотова, Булганина и Шепи- 
лова, встав на путь фрак
ционной борьбы, пыталась поме
шать осуществлению важнейших 
решений XX съезда и последую
щих Пленумов ЦК партии. Сооб
щая делегатам съезда эти извест
ные факты, говорит тов. Перву
хин, мне приходится с горечью 
констатировать, что в этот от
ветственный для партии момент 
я не сумел вовремя разглядеть 
антипартийные, заговорщические 
замыслы фракционной группы.

Оратор заявляет, что он осудил 
и осуждает» фракционную, рас
кольническую, антипартийную 
деятельность этой группы, что

☆
он полностью согласен с оценкой 
ее антипартийной деятельности, 
данной в докладах товарища Н. С. 
Хрущева как на настоящем съез
де, так и на декабрьском и на 
других Пленумах ЦК.

Как произошла моя ошибка?—  
говорит тов. Первухшн. Отвечая 
на этот вопрос, он заявляет, что 
при обсуждении в Центральном 
Комитете вопроса о реорганиза
ции управления промышлен
ностью и строительством он вы
сказывал свои сомнения и воз
ражения по отдельным предло
жениям намечаемой реорганиза
ции. Моя неправильная позиция 
в этом важнейшем деле, заявляет 
оратор, привела к тому, что я 
совершил крупную политическую 
ошибку, поддержав антипартий
ную группу. Он говорит, что ни
когда ранее не выступал против 
линии, проводимой Президиумом 
ЦК, в частности, был полностью 
согласен с предложениями но 
освоению целинных земель, по 
вопросам внешней политики.

Товарищ. Первухин высказыва
ет благодарность Центральному 
Комитету, который предоставил 
ему возможность искупить свою 
вину перед партией.

В заключение речи товарищ 
Первухин заверил XXI съезд, что 
всегда будет стоять на страже 
интересов партии, активно бо
роться за проведение генеральной 
линии партии.

Следующий оратор —  Министр 
высшего образования тов. В. П. 
Елютин —  говорит о больших 
успехах, которых добилась в на
шей стране высшая школа. Осо
бенно значительно, подчеркивает 
он, расширилась в последние го
ды подготовка инженерных кад
ров.

Семилетний план, продолжает 
он, дает еще больший простор 
для развития всех отраслей нау
ки, теоретических исследований 
и новых крупных открытий.

А
Высшая пиьв#а, даячершвает
оратор, выросла настолько, что 
в состоянии соревноваться с дру
гими мучными системами при 
решении важнейших вопросов, 
выдвигаемых современностью.

Особеяно благоприятные усло
вия для привлечения высших 
учетных заведений к решению 
важных научно -технических за
дач создались после проведения 
реорганизации управления про
мышленностью и строительством.

Принятый Верховдым Советом 
СССР За&он об укреплении связи 
школы с жшнью и о дальнейшем 
развитии системы народного об
разования в стране, заявляет в 
заключение тов. Елютан, помо
жет улучшить подготовку спе
циалистов, еще более у&репить 
связь высшей школы с жизнью.

Затем съезд приветствует Пер
вый секретарь Центрального Ко
митета Тунисской коммунисти
ческой. партии тов. Мохамед Эн- 
нафаа.

После &р&тж>го перерыва пред
седательствующий тов. С. Каш- 
лев предоставляет слово тов.
0. В. Кууеинвку.

—  Все. экономические, задач-и 
семилетнего плана, —  говори в 
своей речи товарищ Куусинен,-— 
пронизаны стремлением добиться 
мощного подъема социалистиче
ских производительных сил. Этим 
планом, а т&кже последующим 
перспективным планом ставится 
и решается историческая задача
—  одержать полную победу в 
экономическом соревновании со
циалистического способа произ
водства со способом производства 
капиталистических стран.

Далее товарищ Куусинен под
черкивает экономические трудно
сти современного капитализма в 
его соревновании с нами.

Сегодня особенно очевидно, 
замечает оратор, насколько 
несостоятельными оказались 

утверждения реформистских тео
ретиков, будто современный ка
питализм вступил в стадию бес
кризисного развития. Теперь его 
кризисы становятся все более 
частыми и не сменяются, как это 
бывало раньше, сильным подъ
емом производства.

Останавливаясь на междуна
родном значении семилетнего 
плана, оратор говорит, что его 
выполнение будет иметь особо 
важное последствие. Экономиче
ский потенциал стращ социали
стического лагеря за семилетие 
вырастет настолько, что нападе
ние на них станет для империа
листов явно безнадежным делом. 
Укрепятся миролюбивые силы. В 
результате будут созданы реаль
ные возможности для устранения 
войн как средства решения меж
дународных вопросов.

Оратор говорит затем о нацио
нально-освободительной борьбе 
народов Азии и Африки, стран 
Латинской Америки.

Генеральная линия нашей пар
тии, заявляет далее тов. Кууси
нен, покоится на гранитной ос
нове марксизма-ленинизма и

(Продолжение на 2 -й  стр.).



Внеочередной XXI съезд Коммунистической партии Советского Союза

Д Н Е В Н И К  С Ъ Е З Д А
(Продолжение. Нач. на 1-й стр.).

предполагает последовательную 
принципиальную борьбу против 
ревизионизма и всякого оппорту
низма. В то же время генеральная 
линия партии предусматривает 
последовательную защиту ленин
ской теории от догматизма. Она 
требует творческого развития 
теории и практики, смелых поис
ков нового. Тов. Н. С. Хрущев в 
своем докладе на XX съезде пар
тии показал пример творческого 
р аз вития м ар кс ис¥ск о-ленинс ко й 
теории и умелого применения ее 
к особенностям конкретной об
становки. Теперь, в докладе на 
XXI съезде, товарищ Н. С. Хру
щев обогатил нашу теорию мно
гими яркими мыслями и новыми 
положениями.

Наша партия, говорит тов. 
Куусинен, нуждается в новой 
программе. Мы можем положить 
в ее основу наш семилетний и 
последующий перспективный 
планы экономического строитель
ства.

Каждый новый период в жиз
ни страны требует выдвижения 
новых задач. Этого, как известно, 
никак не хотели признать члены 
антипартийной группы.

Я уверен, сказал далее тов. 
Куусинен, что нет ни одного де
легата, кто не осудил бы членов 
антипартийной группы. Я уве
рен, что нет ни одного сознатель
ного человека, кто считал бы, 
что Центральный Комитет слиш-, 
ком сурово обошелся с этими 
людьми.

В заключение своей речи то
варищ ,Куусинен говорит о даль
нейшем росте международного ав
торитета нашей партии, об ук
реплении единства международ
ного коммунистического и рабо
чего движения.

Блестящие успехи во всех об
ластях нашей жизни, с которыми 
пришла страна к историческому 
XXI съезду КПСС, говорит пер
вый секретарь ЦК КП Таджики
стана товарищ Т. Ульджабаев, 
являются суровым приговором 
над антипартийной группой Ма
ленкова, Кагановича, Молотова, 
Булганина и Шепилова. Я счи
таю, заявляет он, совершенно за
конной постановку вопроса в от
ношении долго молчащих участ
ников антипартийной группы. 
Вряд ли целесообразно оставлять 
их в составе Центрального Коми
тета партии.

Обрисовав далее расцвет народ
ного хозяйства и культуры Тад
жикистана, особенно за годы пос
ле XX съезда КПСС, тов. Ульджа- 
баев рассказал о еще более вели
чественных перспективах, кото
рые открываются перед республи
кой в предстоящем семилетии.

В республике, сказал он, широ
ко развернулось соревнование за 
досрочное выполнение планов се
милегки.

В семилетием плане каждый

Вечернее заседание открылось 
под председательством товарища 
К. Т. Мазурова, он предоставил 
слово первому секретарю ЦК КП 
Литвы товарищу А. Ю. Снечкусу. 
Трудящиеся Литовской ССР, го
ворит оратор, горячо одобрили 
величественную программу ком
мунистического строительства. В 
предстоящем семилетии еще 
больше разовьется промышлен
ность республики, валовая про
дукция которой в 1958 году в

КРАСНЫ Й ОКТЯБРЬ
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советский человек нашел свои 
мысли и чаяния, говорит пред
седатель Сталинского совета на
родного хозяйства товарищ И. И. 
Дядык (Украина). Обсуждение 
контрольных цифр, подчеркивает 
он, показало, что на каждом пред
приятии есть все возможности не 
только для выполнения, но и 
значительного перевыполнения 
планов семилетки.

Оратор характеризует Сталин
ский экономический район, где 
сосредоточены важнейшие отрас-' 
ли тяжелой промышленности, 
как занимающий ведущее место 
на Украине и одно из первых 
мест в Советском Союзе. Он рас
сказывает о больших переменах, 
которые произошли в районе пос
ле перестройки управления про
мышленностью и строительством.

Представитель Донбасса выска
зывает предложение, чтобы уче
ные обобщили и проанализирова
ли деятельность совнархозов. Это 
принесло бы большую пользу.

Академик И. В. Курчатов по
свящает свое выступление воп
росам овладения управляемыми 
термоядерными реакциями с 
целью получения практически 
неограниченных источников энер
гии. Он говорит, что эта работа 
не диктуется задачами сегодняш
него дня. Советский Союз и дру
гие страны мира на многие де
сятки лет обеспечены уже разве
данными топливными ресурсами. 
Постановка этой задачи продик
тована заботами Центрального 
Комитета КПСС о будущем чело
вечества, о коммунистическом 
обществе. Далее тов. Курчатов 
говорит о том, что хотя Верхов
ный Совет СССР принял реше
ние об односторонне!! прекраще
нии в нашей стране испытаний 
ядерного и водородного оружия, 
Соединенные Штаты Ахмерики в 
течение весны и лета 1958 года 
произвели свыше 50 испытатель
ных взрывов, и что наша страна 
была вынуждена осенью 1958 
года возобновить испытания. 
Кстати сказать, замечает оратор, 
эти испытания оказались весьма 
успешными. Советская Армия по
лучила еще более мощное, совер
шенное, надежное, компактное, 
более дешевое ядернбе и водород
ное оружие.

Характеризуя отличие управ
ляемых термоядерных реакций 
от термоядерного взрыва, акаде
мик заключает: я не беру на се
бя смелость сделать предсказания 
о сроках осуществления управ
ляемой термоядерной реакции, но 
хочу заверить делегатов съезда, 
что советские ученые, инженеры 
и техники, работающие в области 
термоядерной энергетики, сдела
ют все от них зависящее для ре
шения этой важнейшей научно- 
технической проблемы.

Выступлением товарища Кур
чатова заканчивается утреннее 
заседание.

восемь раз превысила довоенный 
уровень. В народное хозяйство 
Литвы намечено вложить свыше 
12 миллиардов рублей, или в два 
раза больше, чем за предыдущие 
семь лет. Заново создается хими
ческая промышленность. Весьма 
важное значение для экономики 
республики будет иметь сооруже
ние газопровода Дашава —  
Минск —  Вильнюс —  Рига.

Осуществленные партией в 
последние годы важные меро
приятия в области сельского хо
зяйства, говорит тов. Снечкус, 
создали условия для подъема 
в Литве производства сельскохо

зяйственных продуктов. По 
сравнению с 1953 годом про
изводство молока в колхозах 
и совхозах республики уве
личилось в 2,4 раза и мяса 
почти в два раза, денежные до
ходы колхозов возросли более 
чем в четыре раза.

Говоря об огромном значении 
несокрушимой ленинской дружбы 
народов нашей страны, товарищ 
Снечкус подчеркнул, что только 
благодаря этой великой дружбе 
литовский народ избежал угрозы 
физического уничтожения в годы 
второй мировой войны, сумел 
восстановить свою государствен
ность и быстрыми темпами дви
гает вперед экономику и культу
ру.

Первый секретарь Централь
ного Комитета Коммунистической 
партии Туркменистана тов. Д. Д. 
Караев в своем выступлении 
сказал, что коммунисты, все тру
дящиеся Туркмении единодушно 
поддерживают обсуждаемую на 
съезде программу развернутого 
строительства коммунизма в на
шей стране и твердо заявляют о 
своей готовности направить все 
силы и энергию на активную 
борьб|у за успешное ее осущест
вление.

Оратор сообщает съезду о вы
полнении важного обязательства: 
завершены основные работы по 
сооружению крупнейшего ирри
гационного Кара-Кумского кана
ла протяженностью более 400 
километров. 27 января, в день 
открытия XXI съезда, древняя 
Аму-Дарья соединена с рекой 
Мургаб. Воды Аму-Дарьи пере
секли пустыню и пришли в Мур- 
габский оазис —  родину совет
ского тонковолошистогр хлоп
чатника.

Затем товарищ Караев обрисо
вал перспективы развития эконо
мики и культуры Туркмениста
на. Объем государственных капи
тальных вложений за семилетний 
период составит 15 миллиардов 
700 миллионов рублей. Преду
сматриваются высокие темпы раз
вития промышленности, в част
ности, нефтяной, в Туркмении 
намечаются большие разведочные 
работы на нефть и газ. Уже в те
кущем году в республике будет 
значительно увеличено произ
водство хлопка и других • сель
скохозяйственных культур, а 
также продуктов животноводст
ва.

—  Семилетняя программа пре
дусматривает новый гигантский 
подъем всех отраслей социали
стической экономики, —  говорит 
заместитель Председателя Совета 
Министров СССР, председатель 
Госплана СССР тов. И. И. Кузь
мин.

Разработка представленных 
настоящему съезду контрольных 
цифр, сказал он, началась на за
водах и фабриках, в колхозах, 
совхозах, на стройках и пред
приятиях, а затем была про
должена в совнархозах и плано
вых органах ресивубяик. Она осу
ществлялась под повседневным 
руководством партийных органи
заций и при активном участей 
профсоюзов, комсомола* Благо
даря этому в контрольных циф
рах учтены практический опыт 
и многочисленные предложения 
производственных коллективов и 
местных организаций всех рай
онов страны.

В разработке плана приняли 
активное участие многие крупные 
ученые и специалисты. Только в 
Госплане СССР было создано око
ло 30 комиссий по важнейшим 
разделам, в работе которых уча
ствовали триста видных ученых.

Исключительно важное значе
ние имело предсъездовское обсуж

дение тезисов доклада товарища 
Н .С. Хрущева. Внесены тысячи 
практических предложений, мно
гие из которых приняты, а мно
гие будут осуществлены в пе
риод, выходящий за пределы это
го семилетия. Вот почему можно 
с полным основанием сказать, 
что семилетний план является 
подлинно общенародной, глубоко 
партийной программой экономи
ческого строительства в нашей 
стране.

И. И. Кузьмин заявляет далее, 
что выступивший на утреннем 
заседании съезда товарищ Пер
вухин ничего по существу не 
рассказал о своем участии в ан
типартийной группе. Оратор го
ворит, что товарищ Первухин с 
того момента, когда антипартий
ная группа была разоблачена, 
прячет свое лицо, рассчитывая, 
видимо, на то, что его деятель
ность в антипартийной группе и 
бездеятельность на крупных го
сударственных постах, которые 
были доверены ему партией, 
останутся незамеченными.

В заключение речи тов. Кузь
мин указывает, что возросшие 
масштабы хозяйственного строи
тельства, прогрессивные измене
ния в отраслевой структуре на
родного хозяйства, разработка 
программы коммунисте скчтго 
строительства на более длитель
ный срок, дальнейшее углубление 
международного социалистическо
го разделения труда — все это 
выдвигает совершенно новые и 
очень сложные задачи как для 
планирующих, так и для хозяй
ственных органов и серьезные 
задачи перед рабвтнитами эконо
мической науки.

Слово предоставляется Прези
денту Академии наук СССР това
рищу А. Н. Несмеянову.

— Научно - технические до
стижения нашей страны, говорит 
товарищ Несмеянов, удивляют 
мир. День 2 января текущего го
да навечно записан в историю 
науки и техники, как величайшая 
дата успешного запуска первой 
космической ракеты. Вывод раке
ты из зоны земного и лунного 
притяжения, говорит оратор, со
здание новой планеты в солнеч
ной системе возможно было осу
ществить только в стране, имею
щей высокий научню-технический 
потенциал.

Товарищ Несмеянов сообщает, 
что Академия наук совместно с 
Государственным научно-техни
ческим комитетом при Совете 
Министров СССР и Министерством 
высшего образования определила 
основные направления науч
но-исследовательских работ в 
стране на 1959— 1965 годы по 
физико-математическим наукам, 
химии, технике, биологии, геоло
гической географии, экономике, 
философии, правовой и историче
ской наукам.

Значительную часть своей ре
чи оратор посвят»л обзору задач, 
стоящих перед различными обла
стями науки. Так, например, в 
области фиэико-математаческнх 
наук, занимающих сегодня в 
естествознании ведущее место, 
основным направлением являются 
ядерная физика, физика твердо
го тела, физика низ!сих темпера
тур, полупроводники, радиотех
ника и злектрошка, вычи-сли-

4 февраля восьмой день про
должал свою работу внеочередной 
XXI съезд Коммунистической 
партии Советского Союза. Утрен
нее заседание началось под пред
седательством Н. С. Хрущева.

Слово предоставляется епьгтни- 
ку-полеводу колхоза «Заветы Ле

гальная техника и иекотпрнФ
другие.

—  Советская наука —  пар
тийная наука, —  заявил тов. Не
смеянов в заключение. — Ее за
дача — служить строительству 
коммунизма. Наука первой стра
ны коммунизма должна быть пер
вой в мире и по уровню, 1йо идей
ности, по эффективности исполь
зования научных открытий в на
родном хозяйстве.

Следующий оратор —  товарищ 
С. А. Товмасян, первый секретарь 
Центрального Комитета Компар
тии Армении.

— Величественная программа 
развернутого строительства ком
мунизма, заявляет оратор, ярко 
отражает бурный рост экономики 
и культуры всех союзных респуб
лик. Так, например, в Армении 
семилетним планом предусматри
вается увеличение промышленно
го производства в 2,2 раза при 
средне-годовом приросте промыш
ленной продукции % около двенад
цати процентов, ро'ст производст
ва продуктов сельского хозяйства 
в 1,7 раза. Особенно высокими 
темпами будут развиваться такие 
отрасли промышленности, как 
цветная металлургия, химия, 
электротехника и точное машино
строение.

Товарищ Товмасян подчеркива
ет далее, что Центральный Коми
тет КПСС и его Президиум пере
дают партийным кадрам богатей
ший опыт руководства. Своевре
менной постановкой и последова
тельным решением крупных на
роднохозяйственных п р о б л е м  
Центральный Комитет КПСС по
казывает, как надо сочетать пар
тийную работу с хозяйственной, 
помогает партийным кадрам овла
девать искусством организатор
ской и идеологической-работы.

Далее тов. Товмасян рассказы
вает о конкретных мерах, наме
ченных партийной организацией 
республики для успешного выпол
нения заданий семилетки.

Председатель колхоза имени 
Коминтерна Тамбовской области 
Е. И. Андреева говорит, что за
дание семилетки по молоку и 
мясу труженики Тамбовской обла
сти берутся выполнить за три го
да. Она предлагает соревноваться 
с работниками промышленности., 
Мы, говорит она, быстрее выпол
ним задание по животноводству, 
вы же выполняйте скорее задания 
по произвддетву техники для 
комплексной механизации сель
скохозяйственных работ и, в пер
вую очередь, трудоемких про
цессов в животноводстве. Деле
гат съезда Андреева призывает 
колхозников, колхозниц, предсе
дателей колхозов соревноваться 
за лучший быт и культуру на се
ле.

На вечернем заседании съезд 
приветствовали Генеральный сек
ретарь Национального Совета 
Коммунистической парши Индии 
Аджвй Гхоэд, член Политбюро ЦК 
Коммунистической партии Авст
ралии Эдвард Хилл, Председатель 
ЦК Коммунистической партш 
Греции Апестеяос Грозос, Гене
ральный секретарь ЦК Мекси
канской Коммунистической пар
тии Дионисио Энсина.

В заключение заседания была 
избрана комиссия по выработке 
проекта резолюции по докладу 
товарища Н. С. Хрущева.

(ТАСС).

нина» Курганской области Т. С„ 
Мальцеву. Он заявляет, что це
ликом присоединяется к высокой 
оценке доклада Н. С. Хрущева, 
которая была уже дана высгупив-

(Продолжение на 3 -й  стр.).

Вечернее заседание 3 февраля

Утреннее заседание 4 февраля
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щими на съезде делегатами. Т. С. 
Мальцев рассказал о том, как 
колхозы Зауралья выращивают 
высокие урожаи зерновых. В за
ключение своей речи он высказал 
ряд предложений об изменении 
организационной структуры Все
союзной академии сельскохозяй
ственных наук, имени В. И. Ле
нина.......

Первый секретарь Приморского 
крайкома партии Т. Ф. Штыков 
говорит, что к 1965 году выпуск 
валовой продукции в крае увели
чится по сравнению с 1958 годом 
на 73 процента, быстрое разви
тие получат энергетика, машино
строение, химическая промыш
ленность. Оратор подчеркнул не
обходимость расширения геолого
разведывательных и поисковых 
работ в крае, особенно в районе 
Сихота-Алшьского хребта, кото
рый в будущем по своим при
родным богатствам сможет иг
рать роль дальневосточного Ура
ла.

Председатель Комитета Госу
дарственной безопасности при 
Совете Министров СССР тов. А. Н. 
Шелегшн говорит: известно, что 
острие пролетарского меча, ка
там являются органы госбезопас
ности, направлено в нашей стра
не против империалистической 
агентуры. Работники органов го
сударственной безопасности сдела
ют все от них зависящее, чтобы 
никто не смог помешать мирной 
работе трудящихся нашей страны 
по осуществлению гигантских за
дач, намечаемых семилетним пла
ном.

В органах государственной 
безопасности,, сказал далее А. Н. 
Шелешш, ликвидированы послед
ствия вражеских действий Берия 
и его подручных. Под непосред
ственным руководством Централь
ного Комитета за последние годы 
в стране полностью восстановлена 
революционная законность, и 
каждый советский человек может 
быть уверен в том, что больше 
это позорное дело, то есть нару
шение революционной законно
сти, у нас никогда не повторится, 

-этого не допустит наша партия, 
ее Ленинский Центральный Коми
тет.

Тов. Шелепин заверяет съезд 
в том, что работники органов го
сударственной безопасности будут 
и впредь бдительно, преданно 
служить' делу Коммунистической 
партии, великому делу коммуниз
ма, будут и впредь наносить бес
пощадные удары по агентуре 
иностранных разведок, являться 
грозой для всех врагов Советского 
государства.

На утреннем заседании съезд 
приветствовали Секретарь ЦК ком
партии Бельгии тов. Жан Блюм, 
Председатель Компартии Швеции 
тов. Хильдинг Хагберг, Генераль
ный секретарь Национального 
комитета Рабочей прогрессивной 
партии Канады тов. Тим Бак,

Генеральный секретарь ЦК Ком
партии Чили тов. Луис Кбрвалан, 
Генеральный секретарь ЦК Ком
партии Эквадора тов. Педро 
Антонио Саад и Генеральный сек
ретарь ЦК Компартии Цейлона 
тов. Питер Кейнеман.

С полным единодушием пред
ставители братских партий оцени
вали обсуждаемый на съезде се
милетний план как величайшую 
программу создания материально- 
технической базы коммунизма.

В речах наших друзей особенно 
подчеркивалось, что осуществле
ние советским народом этого пла
на будет содействовать укрепле
нию мощи Советского Союза' и 
всех стран социалистического ла
геря, укреплению дела мира и 
прогресса во всем мире.

На возобновившемся после 
краткого перерыва заседании 
председательствовал тов. 0 . В. 
Куусинен. Первый секретарь 
Ставропольского крайкома пар
тии И. К . Лебедев в своей речи 
указал на большие возможности* 
которые имеются в крае, для 
дальнейшего развития народного 
хозяйства. Недавно здесь открыто 
14 крупных месторождений при
родного газа, 6 месторождений 
нефти. На базе этих запасов по
лучит широкое развитие хими
ческая промышленность.

Выступивший затем замести
тель Председателя Совета Мини
стров СССР Д. Ф. Устинов под
черкнул необходимость, более ши
рокого использования внутренних 
резервов, применения средств 
автоматики и новых технологи
ческих приемов для успешного и 
досрочного решения задач семп
ле тне$).~ плана. Он подробно гово
рил далее об успешном развитии 
советской ракетной техники, как 
о ярком доказательстве превосход
ства советской техники, преиму
ществ социализма перед капита
лизмом. В предстоящем семиле
тии, сказал Д, Ф. Устинов, ракет
ная техника будет развиваться в 
СССР еще быстрее.

О развитии индустрии и сель
ского хозяйства Сталинградской 
области говорил первый секретарь 
обкома партии И. К. Жегалин. В
области возникают новые отрасли 
промышленности, гидростроители 
на год раньше срока сдали пер
вые три агрегата Сталинградской 
ГЭС. В семилетии предстоит, по
строить новые фабрики и заводы, 
расширить существующие. Колхо
зы и совхозы значительно увели
чат производство зерна, продук
тов животноводства, большие ра
боты развернутся по орошению 
плодородных земель Заволжья.

Затем съезд приветствовали 
Секретарь ЦК Компартии Ливана 
Никола Ш ауи, член ЦК Компар
тии Нидерландов Яаап Вольф и 
Генеральный секретарь Компар
тии Колумбии Хильберто Виейра.

На этом утреннее заседание за
кончилось*

(ТАСС).

Вечернее заседание 4 февраля
’ На вечернем заседании съезда
4 февраля, проходившем под 
председательством П. Н. Поспело
ва, продолжалось обсуждение до
клада товарища Н. С. Хрущева. 
Первый секретарь Саратовского 
обкома партии тов. Г. А. Денисов 
отметил, что осуществление семи
летнего плана сделает еще богаче 
нашу страну. На карте Советского 
Союза теперь уже нет ни одного 
района, где не намечалось бы 
развитие производительных сил. 
В крупный промышленный центр 
превратится за семилетие Сара
товский экономический район. В

1965 году выпуск продукции 
химической промышленности уве
личится здесь в 18 раз.

О больших перспективах разви
тия химической промышленности 
в стране говорил председатель 
Государственного Комитета Совета 
Министров СССР по химии В. С. 
Федоров. Он подчеркнул, что 
принятое по инициативе Цент
рального Комитета партии поста
новление об ускоренном развитии 
химической промышленности сви
детельствует о стремлении как 
можно скорее поставить химию 
полимеров на службу народному

хозяйству. Оратор заявил, что хи
мическая промышленность будет 
развиваться быстрыми темпами во 
всех союзных республиках.

Посол СССР в Китайской На
родной Республике академик 
Л. Ф. Юдин значительную часть 
своей речи посвятил теоретиче
ским вопросам, поставленным в 
докладе тов. Н. С. Хрущева. Семи
летний план, сказал он, это стро
го научный план перехода к ком
мунизму. Теперь всякий, кто за
хочет понять, что такое комму
низм, должен, кроме трудов клас
сиков марксизма-ленинизма, изу
чить также материалы XXI съез
да КПСС.

П. Ф. Юдин далее подробно 
говорил о достижениях великого 
китайского народа, строящего 
социалистическое общество. П. Ф. 
Юдин подчеркнул, что китайский 
народ и Китайская Коммунисти
ческая партия своими историче
скими подвигами снискали глубо
кую любовь советского народа и 
всего прогрессивного человече
ства.

Выступивший затем директор 
Уральского завода тяжелого ма

шиностроения В. В. Кротов отме
тил, что производимая заводом 
продукция .в значительной степе
ни определяет технический уро
вень основных отраслей тяжелой 
промышленности СССР. В прош
лом году Уралмашзавод выпустил 
оборудование для семи доменных 
печей, построенных в нашей 
стране, дал 13 новых образцов 
машин. В. В. Кротов указал, что 
на основе предложений, выдвину
тых в ходе обсуждения тезисов 
доклад^ товарища Н. С. Хрущева, 
составлен проект увеличения 
мощности завода в полтора раза.

О быстром росте промышлен
ности Воронежской области гово
рил первый секретарь обкома 
партии А. М. Школьников. Пред
варительные подсчеты показы
вают, что промышленность Воро
нежской области уже в 1964 году 
сможет достичь уровня, заплани
рованного для нее на конец семи
летки. Борьба за досрочное выпол
нение плана развертывается на 
всех предприятиях, во всех кол
хозах и совхозах.

Президент Академии наук Ка
захской республики К . И. Сат-
-----------ишшишшшшв----------

паев говорит о неисчерпаемых
богатствах недр Казахстана. Мож
но сказать, заявляет он, что в 
таблице Менделеева нет ни одного 
элемента, месторождение которого 
не было бы представлено в Ка
захстане. Оратор подчеркивает, 
что использование огромных при
родных богатств превратило Ка
захстан в одну из цветущих рес
публик Советского Союза. Акаде
мик Сатпаев вносит ряд предло
жений по дальнейшему, еще более 
широкому использованию мине
ральных богатств республики.

В заключение вечернего засе
дания с приветствиями к съезду 
обратились Генеральный секре
тарь ЦК Компартии Израиля 
Самуил Мнкунис, Секретарь ЦК 
Компартии Боливии Луис Телье- 
риа, Генеральный секретарь 
Швейцарской партии труда Здгар 
Boor, член ЦК Единой социали
стической партии Исландии Кри
стин Андерсен, член Политическо
го комитета Компартии Новой 
Зеландии Уилфрид Макара.

5 февраля съезд продолжал 
свою работу.

(ТАСС).

Сызранекий избирательный округ № 399 по выборам в Верховный Совет РДФСР

В ОБСТАНОВКЕ ЕДИНОДУШИЯ 
И СПЛОЧЕННОСТИ

Г  Й  > ' я*

НА СНИМКЕ: в зале совещания. На трибуне — представительница коллектива завода тяж е
лого машиностроения инженер ш в. Новожилова.

---------------------------# #---------------------------

Драматический театр в празд
ничном убранстве. Над сценой 
алое полотнище: «Да здравствует 
нерушимый блок коммунистов и 
беспартийных!». Сюда сегодня 
пришли представители трудящих
ся, партийных, профсоюзных и 
комсомольских организаций, чтобы 
договориться об общем кандидате 
в депутаты Верховного Совета 
РСФСР по Сызранекому избира
тельному округу № 399.

Звучат торжественные звуки 
Государственного гимна СССР.

Окружное совещание предста
вителей трудящихся, партийных, 
профсоюзных и комсомольских ор
ганизаций открывает один из ста
рейших рабочих ордена Трудового 
Красного Знамени завода тяжело
го машиностроения сверловщик 
тов. Горячкин.

В почетный президиум сове
щания единогласно под бурные 
аплодисменты избирается Прези
диум ЦК КПСС.

Слово предоставляется инжене
ру завода тяжелого машинострое
ния тов. Новожиловой. Она гово
рит, что подготовка к выборам 
в Верховный Совет РСФСР и 
местные Советы депутатов тру
дящихся проходит в обстановке 
исключительного трудового и по
литического подъема, вызванного
XXI съездом Коммунистической 
партии Советского Союза.

—  На нашем предприятии,

выпускающем машины для веду
щих отраслей промышленности,
— говорит тов. Новожилова, — 
растет творческая инициати
ва, ширится социалистическое 
соревнование. Более 30 бригад 
борются за право называться 
бригадами коммунистического 
труда. В канун открытия съезда 
партии трем из них было при
своено это почетное звание.

К замечательной инициативе 
этих дней относится создание 
на заводе фонда семилетки. В 
этот фонд внесены уже десятки 
предложений. За семилетие будут 
получены. десятки" миллионов 
рублей экономии.

На своем предвыборном собра
нии, посвященном выдвижению 
кандидатов в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР, коллектив 
нашего предприятия в обстанов
ке исключительного единодушия 
выдвинул Первого секретаря 
ЦК КПСС, Председателя Совета 
Министров СССР тов. Никиту 
Сергеевича Хрущева, первого 
заместителя Председателя Совета 
Министров СССР тов. Анастаса 
Ивановича Микояна и первого 
секретаря Сызранского городско
го комитета партии тов. Якова 
Петровича Лаврентьева.

Мы собрались сюда, чтобы 
договориться об общем кан
дидате. Поскольку товарищи Н. С. 
Хрущев и А. И. Микоян дали

согласие баллотироваться по дру
гим избирательным округам, я от 
имени коллектива завода тяжело
го машиностроения обращаюсь к 
вам с просьбой поддержать вы
движение кандидатом в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по 
Сызранекому избирательному ок
ругу № 399 первого секретаря 
горкома КПСС тов. Лаврентьева 
Якова Петровича.

Тов. Новожилова характери
зует тов. Лаврентьева как чут
кого партийного работника, уме
лого руководителя. Свой трудо
вой путь он начал токарем, был 
мастером, начальником цеха, за
нимал ряд других ответственных 
должностей. В Сызрани был пред
седателем исполкома горсовета, а 
с 1957 года —  первый секре
тарь горкома КПСС. Тов. Лав
рентьев Яков Петрович достоин 
быть депутатом Верховного Сове
та РСФСР. Он с честью оправдает 
наше доверие.

Заканчивая свое выступление* 
тов. Новожилова провозглашает 
здравицу в честь Коммунистиче
ской партии —  руководителя я 
организатора всех наших побед.

(Окончание на 4-й стр.).

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
3 стр., 6 феврали 1959  г.
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(Окончание. Начало на 3 -й  стр.).

Слесарь комбайнового завода 
тов. Антипов говорил, что ком- 
байностроители на своем предвы
борном собрании назвали канди
датами в депутаты Верховного 
Совета РСФСР Первого сек
ретаря ЦЁ КПСС, Председателя 
Совета Министров СССР тов. 
Хрущева Никиту Сергеевича, 
Председателя Президиума Вер
ховного Совета СССР тов. Воро
шилова Климента Ефремовича и 
секретаря Сызранского горкома 
КПСС тов. Лаврентьева Якова 
Петровича.

Тов. Антипов докладывает со
вещанию, какими успехами 
встретили комбайностроители от
крытие XXI съезда КПСС и как 
они начали выполнение семи
летки —  плана развернутого 
строительства коммунизма в на
шей стране. Комбайностроители 
постараются дать для сельского 
хозяйства высокопроизводитель
ную технику и в нужном коли
честве.

Думаю, что комбайнострои- 
теж  не ошиблись, назвал* 
кандидатом в депутаты по 
Сызранекому избирательному ок
ругу № 399 первого секретаря 
горкома КПСС тов. Лаврентьева 
Якова Петровича. Призываю всех 
участников окружного пред
выборного совещания поддержать 
наше решение и в день выборов,
1 марта, единодушно голосовать 
за тов. Лаврентьева Якова Пет- 
рошгча.

Оператор нефтеперерабатываю
щего завода тов. Шарохиш сооб
щает, что на своем предвыбор
ном собрагши нефт©переработчики 
поддержали выдвижение тов. Лав
рентьева Якова Петровича канди

датом в депутаты по Сызранско- 
му избирательному округу.

С яркой речью от ин
теллигенции города выступила 
директор трикотажного технику
ма тов. Набутовская. Она говори
ла, что все работники интелли
гентного труда будут единодуш
но голосовать за кандидата блока 
коммунистов и беспартийных 
тов. Лаврентьева Якова Петрови
ча.

От имени комсомольцев и мо
лодежи города выступил секре
тарь горкома ВЛКСМ тов. Куле- 
мии. Он говорил о верности мо
лодежи идеям партии, ее слав
ным делам. Около 200 комсо
мольско-молодежных бригад бо
рются за право называться брига
дами коммунистического труда. 
Участвуя в ударном месячнике 
по сбору металлолома, комсомоль
цы собрааи и отгрузили полто
ры тысячи тонн сырья для ме
таллургических заводов.

В день выборов юноши и 
девушки будут единодушно го
лосовать за нашего кандидата в 
депутаты Верховного органа вла
сти Российской Федерации тов. 
Лаврентьева Якова Петровича.

От городской партийной орга
низации выступил второй секре
тарь горкома КПСС тов. Баку
лин. Он призвал всех избирате
лей голосовать в день выборов за 
кандидата нерушимого блока ком
мунистов и беспартийных тов. 
Лаврентьева Я. П.

Окружное предвыборное сове
щание единодушно приняло резо
люцию о выдвижении кандидатом 
в депутаты по Сызранекому из
бирательному округу № 399 по 
выборам в Верховный Совет 
РСФСР первого секретаря горко
ма КПСС тов. Лаврентьева Якова 
Петровича и обращение ко всем 
избирателям округа.

Р Е З О Л Ю Ц И Я
ОКРУЖНОГО ПРЕДВЫБОРНОГО СОВЕЩАНИЯ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ  

ТРУДЯЩ ИХСЯ и ОБЩ ЕСТВЕННЫ Х ОРГАНИЗАЦИЙ  
СЫЗРАНСКОГО ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ОКРУГА № 3 9 9  

ПО ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫ Й СОВЕТ РСФСР
1. Предвыборное совещание 

представителей общих собраний 
рабочих, инженерно-технических 
работников, служащих предприя
тий промышленности, транспорта, 
строек и учреждений города, 
коммунистических партийных 
организаций, профессиональных 
союзов, комсомольских организа
ций и обществ трудящихся Сыз
ранского избирательного округа 
№ 399 по выборам в Верховный 
Совет РСФСР горячо поддерживает 
единодушное решение общих со
браний трудящихся завода тяже
лого машиностроения, комбайно
вого, нефтеперерабатывающего за
водов о выдвижении’ кандидатом 
в депутаты Верховного Совета

Принята единогласно 
вещанием 4-го  февраля

РСФСР по Сызранекому избира
тельному округу № 399 предан
ного сына Коммунистической 
партии и советского народа 
секретаря Сызранского горкома 
КПСС Я. П. Лаврентьева.

2. Просить товарища Я. П. Лав
рентьева дать свое согласие бал
лотироваться по Сызранекому 
избирательному округу Я® 399 по 
выборам в Верховный Совет 
РСФСР.

3. Окружное совещание пред
ставителей трудящихся, выбирая 
своих доверенных, поручает им 
рассказать каждому избирателю 
Сызранского избирательного окру
га о преданном сыне нашей Роди
ны—товарище Я. П. Лаврентьеве.

окружным предвыборным со- 
1 9 5 9  года.

Обращение
окружного предвыборного совещания представителей трудящихся 

Сызранского избирательного округа Ш 399 по выборам 
в Верховный Совет РСФСР

к о  в с е м  и з б и р а т е л я м
Дорогие товарищи!
1 марта состоятся выборы в 

Верховный Совет РСФСР и в 
местные Советы депутатов тру
дящихся.

Предвыборная кампания совпа
ла со знаменательным событием 
в жизни нашего народа —  
работой внеочередного XXI съез
да Коммунистической партии Со
ветского Союза, разработавшего 
величественную программу ком
мунистического строительства.

В докладе съезду, который 
сделал Первый секретарь ЦК 
КПСС и глава Советского прави
тельства Никита Сергеевич Хру
щев, дан глубокий анализ тех 
путей и средств, которыми будет 
решена всемирно-историческая 
задача нового мощного подъема 
экономики, культуры и мате
риального благосостояния трудя
щихся, по своей грандиозности 
не имеющая себе равных в исто
рии.

За семь ближайших лет нам 
предстоит сделать решающий шаг 
в создании материально-техниче
ской базы «коммунизма и обеспе
чить победу СССР в мирном эко
номическом соревновании с капи
талистическими странами.

На восемьдесят процентов за 
семилетие поднимется общий 
объем промышленной продукции. 
В 1,7 раза возрастет продукция 
сельского хозяйства, что позво
лит полностью удовлетворить по
требности населения в продоволь
ствии, а промышленности —  в 
сырье. Колоссальные средства —  
около трех триллионов рублей —  
будут вложены в строительство 
фабрик, заводов, электрических 
станций, газопроводов, железных 
дорог, жилых домов, школ, боль
ниц, культурных учреждений.

В народном хозяйстве за семи
летие произойдут не только гран
диозные количественные измене
ния, но и глубокие (качественные 
сдвиги, будет достигнуто крутое 
повышение * производительности 
труда на базе внедрения новей
шей техники и совершенной орга
низации производства.

Семилетний план —  это план 
нового, еще более быстрого подъ
ема материального благосостояния 
и культуры трудящихся. Выпол
нение его предначертаний позво
лит на 60— 63 процента повы
сить народное потребление. Уве
личатся доходы рабочих, колхоз
ников, служащих.

Будут осуществлены крупные 
мероприятия по сокращению ра
бочего дня, вследствие чего в 
СССР будет самый короткий в 
мире рабочий день и самая ко
роткая рабочая неделя при одно

временном росте благосостояния 
населения.

Новый этап развернутого 
строительства коммунизма будет 
означать и дальнейшее всемерное 
развитие советской демократии, 
активности /  и самодеятельности 
народных масс, широкое привле
чение их к управлению делами 
государства.

Исторический XXI съезд, его 
решения, вся его работа находят 
живой отклик в сердцах всех со
ветских людей. Ради достижения 
таких великих целей стоит жить, 
трудиться, бороться, не жалея 
сил, говорят трудящиеся на
шей страны, стран народной де
мократии, честные труженики 
всего мира.

Мы, советские люди, гордимся 
тем, что нам выпало счастье 
первыми брать высоты коммуниз
ма, что в повседневном буднич
ном труде мы выполняем свой 
интернациональный долг перед 
международным рабочим классом.

Вместе со всем народом трудя
щиеся нашего города вносят до
стойный вклад в дело дальней
шего развития экономики и 
культуры страны. Тысячи тру
дящихся города, свыше 4-х сот 
бригад и коллективов борются 
сейчас за то, чтобы получить пра
во называться бригадами комму
нистического труда, чтобы дейст
вительно жить и трудиться по- 
коммунистически, чтобы активно 
участвовать в выполнении пла
нов семилетки.

Только за последние три года 
выпуск промышленной продук
ции предприятиями Сызрани 
вырос на 21 процент, не
измеримо поднялась культура 
города.

По семилетнему плану рост 
промышленной продукции по на
шему городу составит 2,4 раза. 
Будут построены новые крупные 
предприятия и значительно рас
ширены все существующие, жи
лой фонд города увеличится в 
два раза.

Большие средства будут вло
жены в благоустройство города, 
улучшение его санитарного со
стояния, расширение сети торго
вых предприятий и обществен
ного питания, строительство 
школ, детсадов, медицинских 
учреждений, домов культуры, ки
нотеатров, клубов и библиотек.

Товарищи! Верховный Совет 
Российской Федерации и местные 
Советы депутатов трудящихся, 
которые будут избраны 1-го мар
та текущего года, при широком 
участии всего советского народа 
будут работать над осуществле
нием великих задач семилетнего 
плана.

Вот почему с таким подъемом 
и воодушевлением трудящиеся 
повсеместно выдвигают кандида*- 
тами в депутаты органов Совет
ской власти лучших, достойных 
сынов и дочерей нашего народам

Как и всегда, партия на пред
стоящих выборах выступает в 
блоке—союзе с беспартийными 
рабочими, крестьянами, интелли
генцией.

Крепок, могуч и непобедим 
блок коммунистов и беспартий
ных!

Рабочие, инжейеры, техники и 
служащие предприятий промыш
ленности, транспорта, строек на
шего города на своих многолюд
ных собраниях единодушно вы
двинули кандидатом в депутаты 
Верховного Совета РСФСР по Сыз- 
ранскому избирательному ' округу 
№ 399 верного сына Коммуни
стической партии и советского 
народа первого секретаря Сызран
ского городского комитета КПСС 
Якова Петровича Лаврентьева.

Совещание представителей тру
дящихся Сызранского избиратель
ного округа № 399 единодушно 
поддерживает постановления 
общих собраний ' рабочих, инже
нерно-технических работников и 
служащих Сызранского завода 
тяжелого машиностроения, ком
байнового и нефтеперерабатываю
щего заводов о выдвижении кан
дидатом в депутаты Верховного 
Совета РСФСР по избирательному 
округу № 399 тов. Лаврентьева 
Якова Петровича и призывает 
всех избирателей отдать свои го
лоса за кандидата блока комму
нистов и беспартийных — Лав
рентьева Якова Петровича.

Вместе со всеми трудящимися 
Российской Федерации продемон
стрируем в день выборов —•
1 марта 1959 года монолитное 
единство своих рядов, беззавет
ную любовь к Великой Коммуни
стической партии, тесную спло
ченность вокруг ее Ленинского 
Центрального Комитета!

Голосуя за кандидатов блока 
коммунистов и беспартийных, 
проголосуем за всемирно-истори
ческие хпобеды нашего народа, за 
самую светлую на земле жизнь 
для людей, которая создается 
под руководством Коммунистиче
ской партии Советского Союза!

Да здравствует наша славная 
Родина — Союз Советских Со
циалистических Республик!

Да здравствует великий совет
ский народ — строитель комму
низма!

Да здравствует Коммунистиче
ская партия Советского Союза — 
вдохновитель чи организатор всех 
побед нашего народа!

у»^!МЧ! с .*

И. о. редактора А. Я. ЧЕРСТВОВ.

В театре и нино
' ДРАМТЕАТР. б февраля. «Опас
ная профессия». Нач. в 8 час.

«ХУДОЖ ЕСТВЕННЫ Й». 
«Большая жизнь» (2-я серия) 
Начало: в 9-30, 11-20, 1-10, 3, 4-50, 
6-40,. 8-30,. 10-10.

«ЗВЕЗД А ». «Гроза над полями».
Нач: в 9-30, 11-15, 1, 2-45, 4-30, 

6-15. 8, 9-45.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ 
СОМОЛА. Новая кинокомедия 
«Иван Бровкин на целине» Нач. 
в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «Тень на дороге».
Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩ Е № 11

объявляет прием учащихся по профессии
бригадиры по текущему содержанию  и ремонту ж елезнодо

рожного пути.
Срок обучения полтора года.
Принимаются без экзаменов юноши в возрасте от 17 до 25 лет, 

окончившие среднюю школу, а лица, уволенные в запас из 
Советской Армии,—до 30 лет. Успевающим выплачивается сти
пендия — 235 руб. в месяц.

Иногородние обеспечиваются общежитием. Заявления прини
маются до 20 февраля 1959 года.

Адрес училища: Сызрань, Фрунзе, 19.
(3— 1).

Писнова Валентина Ивановна, проживающая в селе Кашпир, Сызранского 
района, Октябрьская. 26, возбуждает дело о расторжении брака с Писновым 
Виктором Михайловичем, проживающим в г. Сызрани, пос. Строитель, 
Инженерная, 11.

Дело подлежит рассмотрению в народном суде 5-го участка г. Сызрани.

ТИПОГРАФИЯ  
Ш ИГОНСКОИ РАЙГАЗЕТЫ  

«КОММУНИСТ»
принимает 

заказы на печатание 
всевозможной  

бланочной продукции 
на бумаге типографии.

СЫ ЗРАНСКОМУ  
НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫ ВАЮ 

ЩЕМУ ЗА ВО ДУ
требуется 

на постоянную работу 
опытный садовод-озеленитель.

О бращ аться  в отдел кадров 
завода.

( 5 - 1 ) .

ВОДРЕМ У 17 ТРЕСТА 
«ТРАНСТЕХМОНТАЖ»

требуются 
строительные мастера 

по сантехническим работам, 
а такж е  шофер мотовоза

с правом управления и опытные 
газоэлектросварщики.

Обращ аться  по адресу: оста
новка автобуса 2-го маршрута 
— поселок Заводской (около 
ж елезнодорожного вокзала) .

Ена Альбина Федоровна, проживаю
щая в Сызрани, Набережная, 109, 
возбуждает дело о расторжении бра
ка с Ена Александром Ивановичем, 
проживающим в селе Селезневке, Во
рошиловского района. Луганской об
ласти.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка г. Сызрани,
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